

Continue





Este documento describe un manual de seguridad pública en ocho capítulos, cubriendo temas como el marco legal de la seguridad en México y sus fundamentos. El documento presenta una visión crítica de la seguridad pública y su relación con la teoría de los sistemas, en una sociedad donde se promueve la inseguridad más que la seguridad. El autor destaca la importancia de considerar la seguridad como un sistema ideológico, cuyas pautas simbólicas crean una realidad objetiva, pero que en realidad es una construcción del lenguaje y una acumulación de subjetividades. El documento también analiza la relación entre los aparatos del estado y la criminalidad, sugiriendo que ambos están entrelazados y se requieren mutuamente para existir. El índice del documento incluye varios capítulos relacionados con la seguridad pública, como la introducción a la teoría de los sistemas, la seguridad objetiva y subjetiva, y la complejidad de los hechos sociales. El autor también explora conceptos como el orden y la seguridad pública, la asistematicidad normativa, y la respuesta institucional a la inseguridad. Capítulo 3: Poner la pelota al centro La sospecha como factor pre-delictual 10 La seguridad y el "riesgo" 1. La humanidad y la paradoja de la razón moderna 2. La paradoja de la razón y del derecho moderno, como riesgos 3. Los auto evaluadores de la sociedad moderna, su complejidad y su contingencia, como riesgos 4. El riesgo como construcción del sentido de la comunicación: El "no saber" y la "inevitabilidad del futuro" 5. La política y el derecho como riesgos: la ilegalidad estructural Capítulo 5: Política criminal un enfoque de sistemas 1. Introducción. La política criminal como sistema 2. Los subsistemas de la política criminal: A) Subsistema económico, B) Subsistema político, C) Subsistema cultural, D) Subsistema jurídico penal 3. Metodología para una política criminal como sistema Capítulo 6: De la seguridad pública militar en México, al control social militar transnacional 1. La teoría de los sistemas y las policías en México: A) La "construcción" de la realidad y la "universal inclusión" 2. Las políticas públicas en la "sociedad de riesgo": A) Las policías públicas, B) La "sociedad del riesgo" y el sistema de producción 3. La construcción en el mundo del lenguaje, de la "inseguridad" Ficha técnica: 1 Libro, 138 páginas, formato 15.5 por 23 por 7 cm, pasta Seguridad pública y teoría de los sistemas en la sociedad del riesgo: un libro para entender la complejidad de la seguridad ciudadana La obra "Seguridad Pública y Teoría de los Sistemas en la Sociedad del Riesgo" es una publicación reciente que busca abordar la problemática de la inseguridad ciudadana en México. Esta edición está disponible gracias a la colaboración entre autores como Augusto Sánchez Sandoval, Arturo Berumen, Raffaele De Giorgi y Massimo Pavarini, quienes han trabajado junto con Alicia González Vidaurri para coordinar el contenido de este libro. La publicación se llevó a cabo gracias al esfuerzo conjunto de los autores y la editorial Porrúa. Los autores agradecen a Google por haberles proporcionado la oportunidad de publicar esta obra. Según ellos, la seguridad pública es fundamental para garantizar la indemnidad de los ciudadanos y proteger sus bienes. Sin embargo, en la realidad, muchos problemas diverso como la inseguridad ciudadana, el delito contra el patrimonio, la comercialización de drogas al menudeo, y el pandillaje juvenil hacen que sea difícil vivir en un entorno pacífico y seguro. Los autores enfatizan la importancia de examinar el sistema de justicia y las acciones decisivas que deben tomar los actores involucrados para abordar este problema. En última instancia, sostienen que la cara visible de la ineficiencia del Estado es la Policía Nacional, a la cual se le atribuye la responsabilidad por la falta de acción en la lucha contra la inseguridad ciudadana.

Libros de seguridad pública pdf. Libros de seguridad nacional pdf. Libros de seguridad nacional. Libros sobre seguridad publica.